



**PRÉFET
DES HAUTS-DE-SEINE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Nanterre, le 01/10/2021

Le préfet annonce la naturalisation de plus de 500 travailleurs étrangers, en première ligne pendant la crise sanitaire.

A l'occasion de la cérémonie de naturalisation organisée au Mont-Valérien ce vendredi 1^{er} octobre 2021, le préfet Laurent Hottiaux présente le bilan dans les Hauts-de-Seine, du dispositif exceptionnel mis en place dans le cadre des demandes d'acquisition de la nationalité française des ressortissants étrangers mobilisés pendant la crise sanitaire.

Depuis son lancement, 691 dossiers ont été identifiés parmi les demandes de naturalisation déposées par les résidents des Hauts-de-Seine. 501 personnes sont à ce jour devenues françaises par le biais de ce dispositif.

Professionnels de santé, agents de sécurité ou d'entretien, enseignants, techniciens... Ils étaient en première ligne pendant la crise sanitaire. A ce titre, ils ont bénéficié d'un traitement prioritaire de leur demande de naturalisation.

Ce vendredi, l'engagement de 56 nouveaux Français a été salué par le préfet Laurent Hottiaux, devant le Mémorial de la France combattante.

Dispositif exceptionnel d'acquisition de la nationalité française

Annoncé le 14 septembre 2020 par Marlène Schiappa, ministre déléguée auprès du ministre de l'Intérieur, chargée de la Citoyenneté, 12 012 ressortissants étrangers ont d'ores et déjà acquis la nationalité française en bénéficiant de ce dispositif.